

Argentina

29-12-74

Numerosos Ciudadanos Chilenos son Repatriados Desde Mendoza

(UPI, AFP y AP)

MENDOZA (Argentina), 28 de diciembre.—Numerosos ciudadanos chilenos ingresados a la Argentina como turistas fueron obligados a regresar a su país en los últimos días, según informaron fuentes vinculadas a la dirección de migraciones.

La medida se debió a que dichas personas intentaban radicarse y trabajar en la Argentina sin estar provistas de la correspondiente documentación, agregaron las fuentes.

La expulsión de los ciudadanos chilenos fue complementada con redadas practicadas en los suburbios de esta capital provincial andina, que dieron como resultado la detención de personas de la misma nacionalidad, radicadas ilegalmente; según dijeron los informantes.

ASALTOS A BAZUCAZOS

Entre tanto el equivalente de 50 mil dólares en pesos argentinos fue el botín que recogió anoche un comando guerrillero tras atacar un camión blindado de transporte de fondos, se informó oficialmente hoy aquí.

El asalto tuvo lugar anoche en Quilmes, a 20 kms. de esta capital.

Los guerrilleros dejaron en el lugar del atraco volantes en nombre del ilegal Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

El comando utilizó bazukas para la operación.

El encuentro arrojó por lo menos cuatro heridos: el chofer del camión y su acompañante, un transeunte y un guerrillero.

El vehículo transportaba medio millón de pesos de propiedad de un banco de Quilmes, dijo la policía.

La investigación que realizaba la policía no pudo verificar todavía esta tarde si el comando estaba realmente formado por guerrilleros del ERP, que fue declarado ilegal en mayo de 1974.

Por otro lado, en Rosario, la detención de cuatro afiliados a una "organización extremista", y la inutilización de un poderoso equipo radioemisor, fue el saldo de una operación policial según se informó oficialmente esta noche.

En el momento de ser allanada una finca situada en esta ciudad, a 340 kms. al norte de Buenos Aires, se descubrió en su interior una estación transmisora en pleno funcionamiento, llevadas a cabo por los integrantes del grupo.

DESESTIMAN LA POSIBILIDAD DE UN GOLPE

Mientras Oscar Alende, jefe del Partido Intransigente (PI), de centroizquierda, declaró hoy que un golpe de Estado en la Argentina "es siempre posible" aunque opinó que Estados Unidos "no lo va a propiciar".

Alende no menospreció, sin embargo, "la capacidad de maniobrar de los Estados Unidos que mientras enfrentaba problemas en un Oriente que avanzaba hacia la guerra del Yom Kippur, preparaba el golpe de Pinochet en Chile".

En declaraciones formuladas a la prensa, Alende, titular del PI desde hace cuatro años, entendió que el golpe tendría para los norteamericanos "un altísimo costo".